



Die Führungsunterstützungsschule
lädt zum

TAG DER OFFENEN TÜR

in die
Starhembergkaserne
Gußriegelstraße 45, 1100 Wien

Freitag, 06. Oktober 2023
von 09:00 bis 12:00 Uhr

Programm:

Datennetzwerke mit Übertragungssystemen, Cyber-Sicherheit,
Escape Room, Simulationssysteme,
Militärisches Geowesen, Ausbildungsmöglichkeiten
[CyberGWD, IKT Offizier und Unteroffizier],
Militärspezifischer Test Soldaten Parcours,
Eintopfgericht und vieles mehr ...

WIR SCHÜTZEN ÖSTERREICH.



UNSER HEER

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Führungsunterstützungsschule veranstaltet am 6. Oktober einen „Tag der Schulen.“ Die Führungsunterstützungsschule ist die Ausbildungsstätte für die IKT- und Cyberkräfte des österreichischen Bundesheeres und damit der aufstrebendsten und spannendsten Teilstreitkraft in der Armee.

Am Tag der Schulen werden speziell für Schüler von IT - Ausbildungsstätten Systeme, Geräte und Fähigkeiten dargestellt die in ihrer Form einzigartig sind.

Ich darf daher Sie und ihre Schüler gemeinsam mit meinem Team sehr herzlich zu dieser Leistungsschau der Cyberkräfte einladen.



Obst HOFFMANN Michael, MSD

Tag der Schulen

6. Oktober 2023, 0900 – 1200 Uhr

Eintreffen 0900 oder 0930 Uhr möglich, bitte bei der Anmeldung unter fueus@bmlv.gv.at anführen.

Wir Ersuchen um Anmeldung bis 28. September unter Angabe von Name der Schule, Anzahl der Klassen, Anzahl der Schüler, Begleitpersonen, Ansprechperson und Erreichbarkeit [E-mail, Telefonnummer].

Für weitere Fragen steht Vizeleutnant Herbert KRÖLL unter herbert.kroell.9@bmlv.gv.at gerne zur Verfügung.

"Während der Veranstaltung an der Führungsunterstützungsschule (FüUS) werden Lichtbild- und/oder Videoaufnahmen inkl. Audioaufnahmen angefertigt, sowie im rechtlich zulässigen Rahmen (§ 78 UrhG) verwendet und insbesondere auf der Bundesheer-Website und in Social Media Kanälen sowie in Printmedien (zB FüUS Forum) zum Zwecke der Information der Öffentlichkeit über die Erfüllung der Aufgaben der FüUS [Öffentlichkeitsarbeit] und Dokumentation der Tätigkeiten an der FüUS veröffentlicht."

WIR SCHÜTZEN ÖSTERREICH.



UNSER HEER